

«Dankbarkeit und Respekt für den großen Theologen und Ökumeniker»

Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche erinnert mit Dankbarkeit und Respekt an den Tod des großen Theologen und Ökumenikers Hans Küng, der vor einem Jahr, am 6. April 2021, im 94. Lebensjahr verstarb. Seine lebenslange Beharrlichkeit in der Erneuerung der römisch-katholischen Kirche sowie sein Einsatz für die Ökumene und den Dialog der Weltreligionen sind uns weiterhin Ermutigung, Inspiration und Ansporn.

[weiterlesen ...](#)

<https://www.kath.ch/medienspiegel/dankbarkeit-und-respekt-fuer-den-grossen-theologen-und-oekumeniker/>

Zuletzt geändert am 05.04.2022